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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2416回例会（ガバナー公式訪問） 2016.9.1

ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■司会進行：
　北久保幹事

　多摩分区では30名を切
るクラブが2クラブほどあり
まして、適正な規模は34～
5名かなと思います。会員間
で情報の共有をしてター
ゲットになった予定者に色
んな角度から入会を勧める。RIでは純増1名と言う目標
ですが私は純増3名を目指して皆様にご協力をお願いし
ます。退会者が出ない様皆さまのご尽力を頂きたい。

　今年度地区のモットーとしては出会いを大切にと言う
言葉で、重点項目としては『親睦と研修』と言う言葉とさ
せていただいています。もう一度基本に返って、基本か
ら考えてどう感じて対応するかを検討して頂ければと
思っています。

■ご挨拶：
　国際ロータリー
　第 2580 地区
　神山昭治ガバナー

■ご紹介並びにご挨拶：金子会長

■野崎会員増強委員長：

　私が入った頃は新入会
員向けの勉強会と言うのは
記憶になく炉辺会合の時に
その日の為に用意した資料
を見つつ勉強会を開いてい
た。入会した人達にようこ
そこのクラブに入って頂いたという気持ちをみんなでで
示すのが大事だと思います。今年度は「ロータリーの心
と原点」をみんなで勉強したい。今年度のアトランタ国
際大会の参加もよろしくお願いします。

■野村会員研修委員長：

　“我が意を得たり”の心
境で頑張ります。ガバナー
の掲げる「親睦と研修」を
ひっくり返し「研修と親睦
」とし、みっちり勉強をして
その反動を大きな親睦に
つなげていけるような企画にしたいと思います。50周年

■野澤職業奉仕委員長：

■来賓のご紹介：
国際ロータリー第 2580 地区
上山昭治ガバナー・田中永二地区幹事
石川彌八郎多摩分区ガバナー補佐
加羽澤光輝多摩分区分区幹事

クラブ協議会



東京東村山ロータリークラブ

　今の日本を見ると災害が
多く社会奉仕は非常に大
事。ロータリーとして何が
出来るかを金銭面だけで
なく色々なことを話すこと
が必要。今年度は【東村山
歩こう会・ハッピーライフ支援プロジェクトを50周年記念
事業として11月23日に行い市民産業祭は11月12，13日に
熊本復興支援を兼ねてみかんと玉葱の販売とポリオプラ
ス募金をしょうぼう少年団の協力を得て行う。ロータ
リー希望の風奨学金支援はこれからの人材育成にとっ
て重要活動として今年も継続的に取り組んでいきたい。

■小町社会奉仕委員長：

　各発表の委員長さんご苦労様でした。また、上山ガバ
ナーさん温かい講評をありがとうございます

■クラブ協議会閉会の
　挨拶：金子会長

　本年度当クラブはブラジ
ル からの 交 換留学 生
Beatriz BORASO GIAGIO
さん、あだ名はビアちゃん
16歳を受け入れました。交
換留学生は派遣先や旅行
先で他の留学生との友情の証としてピンバッジの交換を
行う。当クラブのビアちゃんも来年までにはたくさんのピン
バッチを付けて頂いてたくさんのいい思い出が作れるよう
に東村山ロータリークラブ一丸となって進めていきたい。

■飯田青少年交換委員長：

　野崎委員長の純増3名と言う目標を達成して頂ければ
50周年に花を添えられると思います。ロータリーを理解
してもらう必要がある。会員研修での野村さんは自分の
体験から入会者をようこそと言う気持ちで接すると言う
のはすごく実感がこもっている。北久保幹事がロータ
リーの事は野澤さんに大変教えて頂いたとおっしゃって
いましたが、野澤さんのような方がいらっしゃるとクラブ
で研修を受けられると思います。小町さんのおっしゃる
通り自然災害の多い国で社会奉仕が大切です。財団の
補助金を活用してのプロジェクト・歩こう会。補助金をぜ
ひ活用してほしい。市民産業祭りが熊本の復興支援を
兼ねているとの事でご尽力をお願いしたい。青少年交換
の飯田さん、ビアちゃんようこそ。青少年交換の受け入れ
ファミリーは大変だと思いますが、留学生の支援よろし
くお願いします。

■上山昭治ガバナーのご講評：

と言う大きな節目にあたり、成果の見られる年度にした
いと思います。 第2416回例会

■司会：
　中丸例会運営委員長

■点鐘・会長挨拶・会務報告 金子会長

　東村山の東口に志村け
んの木(2本の欅の木)が有
ります。また、正福寺には
都内由一の国宝の建築物
『千体地蔵堂』が有りま
すので是非見に行って頂き
たい。三つ目は今日お食べ
頂いている我が町のうどん
です。東村山は志村けんと国宝とうどんの街でその次
が東村山ロータリークラブです。上山ガバナーの温かい
お人柄を感じている。親睦と研修と言う前にその温かい
お人柄に触れさせて頂いて本当にありがたいなと思っ
ている。

■国歌：君が代
■合唱：
　ロータリーソング
　｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：
　村田会員

■お客様紹介：
　目時パストガバナー補佐

■お客様：
　国際ロータリー第2580地区
　上山昭治ガバナー
　田中永二地区幹事

■お客様：
　石川彌八郎多摩分区
　ガバナー補佐
　加羽澤光輝多摩分区
　分区幹事



東京東村山ロータリークラブ

■委員長報告
■小町社会奉仕委員長：
　社会奉仕委員会と第5回プロジェクト実行委員会を9月5
日18時よりたきびで行う。

■特別寄付の表彰状（米山功労者）

■第 2回マルティプル：
　田中会員

■第 10 回メジャードーナー：
　野崎会員

■第 6回マルティプル：
　當麻会員

■ガバナー事務所→（再
度）ロータリー財団100
周年記念シンポジウムの
案内について
　2016/11/27（日）
　ＪＰタワーKITTE４階
　登録料１万円

■職場体験・インターンシップ委員会地区ウエブサイトリ
ニューアルのお知らせについて

■国際ロータリー日本事務局：9月のロータリーレート
　→１ドル102円

■多摩分区IMについて：登録締め切り9/16(金)

■幹事報告 北久保幹事

■会員数：29名
■欠　席： 3名
■本日の出席者：24名
■出席率：89.29％
■前々回出席率（修正後）：
　84.00％

■出席報告 岩原会員

◆上山ガバナー、田中地区幹事：ガバナー公式訪問に当
たって、会員各位のご健勝と貴クラブの益々の発展を心
よりご祈念申し上げます。
◆金子会長、北久保幹事：本日はご遠方のところ、ようこそ
お越し下さいました。ビアちゃん日本を楽しんで下さい。
◆野崎会員：ガバナー、地区幹事、ようこそいらっしゃいま
した。
◆飯田会員：本日、新社屋のグランドオープンを無事迎え
ることが出来ました。
◆目時会員：ガバナー公式訪問ご苦労様です。
◆野澤（秀）会員：本日は当クラブ公式訪問にお暑いとこ
ろご苦労様です。
◆戸澤会員：ようこそおいで頂きました。ロータリーを勉強
させて頂きます。
◆當麻会員：上山ガバナー、本日はよろしくお願いします。
◆山本会員：上山ガバナー、田中地区幹事、本日はよろし
くお願い申し上げます。
◆樺澤会員：本日はよろしくご指導下さい。
◆赤木会員：本日はようこそおいで下さいました。健康に
多分に留意してください。
◆野村会員：ガバナー公式訪問、皆様ご苦労さまです。
◆中丸会員：ようこそおいで下さいました。私事ですが今
日はいよいよ還暦です。
◆町田会員：ようこそいらっしゃいました。先月末でポール
ハリスフェローの対象者が2名協力頂きました。
●合計：67000円　　●累計：388471円

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■お客様：
　交換留学生
　ビア・トリスさん

■ご結婚祝月：
　野崎会員・戸澤会員

■会員誕生祝月：
　目時会員・小町会員
　中丸会員

■令夫人誕生祝月：
　岩原会員

■戸澤会員研修委員：
　ロータリーの友の紹介。「横組みの3ページ・25ページ・33
ページ・縦組みの18ページ」



東京東村山ロータリークラブ

■山本会員：

　9月15日に秋川ロータリー
クラブでアユの塩焼きを食
べる会が有ります。有志10
名で参加します。

■資金推進委員会　當麻委員長：

　ロータリー財団100周年にぜひ参加してください。ＥＲＥＹ
(230ドルの御寄附)をよろしくお願いします。

■交換留学生のビアちゃんにお小遣い

　ブラジルから来ました。日
本が子供のころから好きで
した。よろしくお願いします。

■卓話

1.本年度国際ロータリーの
ジョンＦ．ジャーム会長の
テーマは「人類に奉仕す
るロータリー」

2.「国際協議会」2016－17年度RI会長講演要旨
①ポール・ハリスが、111年前にロータリーを創設した目的、
すなわち「価値観を分かち合える人を見つける」というこ
とは、今も人々がロータリーに入会する理由になっていま
す。誠実さ、多様性、寛容、友情、平和を信じ、人生の最
大の目的は人類の為に奉仕することだと信じている人々
と出会うことです。
②多様性を強みとするロータリーは、今も職業分類を基本
としています。高い倫理基準は時代を超えた価値観であ
ると信じる私たちは、今も「四つのテスト」を壁に掲げて
います。そして何よりも、ポール・ハリスが信じたのと同じ
ように、人生の最大の目的は人類に奉仕する事だと信じ
ています。

3.2016－17年度　国際ロータリー目標
①会員増強と維持
 「私たちが目指すのは、単にロータリアンの数を増やすの
ではなく、ロータリーによる善き活動をより多く実現さ
せ、将来ロータリーのリーダーとなれるロータリアンを増
やすことです。」
②ポリオの撲滅
③ロータリー財団に対する理解と協力　ロータリー財団
100周年

4.国際ロータリー第2580地区
2016－17年度モットー“出会いを大切に”
①重点項目：親睦と研修
　ロータリーに対する理解を深める
　ロータリーの良さを知ってもらう
　特に入会3年以内の会員に対して…「ロータリーの楽しさ
をしってもらい退会防止に努める」
②ポリオ撲滅活動：最初の提唱者が日本人ロータリアンで
あることを知ってもらう。
　RI第2580地区　東京麹
町ロータリークラブ
　山田 彜様・峰 英二様
③ロータリー財団に対する理
解を深め協力を求める。
ロータリー財団100周年
④オン ツー アトランタ
　多くの会員に参加してもらう。

■卓話者紹介：當麻プログラム委員長　

■お礼と閉会点鐘：金子会長

■卓話者：
　国際ロータリー第2580地区
　2016－17年度
　神山昭治ガバナー
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